

El señor Gral. Obregón ha dado a la prensa de hoy-- las siguientes declaraciones:

Es sensible la interpretación que se ha dado a mi-- entrevista a la prensa el día de mi llegada.

Al decir yo "los anti-reeleccionistas han deslinda-- do ya su campo y es lo único que les interesa, y yo deslinda-- ré el mio cuando lo juzgue oportuno", estuve muy lejos de pre-- tender condenar sus actividades políticas como de prematuras-- o inadecuadas. Basta que ellas se estén desarrollando dentro-- de los derechos cívicos que a cada uno de sus miembros nues-- tras leyes les otorgan, para que nada tengan de censurables;-- y por lo que a mi personalmente corresponde, creo que ellas-- me prestan un servicio importante, porque constituyendo un mo-- vimiento de oposición a mi posible candidatura a la Presiden-- cia de la República, me ayudan muy eficazmente a conocer la-- opinión pública, ya que constituido este campo de oposición,-- será menos difícil apreciar cuáles son las fuerzas que consi-- deran que sería inconveniente para el país mi retorno a la po-- lítica, y cuáles las que creen que sería favorable.

Por otra parte, yo desearía muy sinceramente que -- ellos llegaran a encausar una franca corriente de opinión pú-- blica, porque ello me relevaría de la posibilidad de volver -- a la vida política, cuyo retorno presenta para mí muy pocos-- atractivos, y en cambio muchas responsabilidades y mortifica-- ciones, además de separarme de la vida del trabajo que ha --- constituido para mí la más grande ilusión.

Es sensible que no se haya dado su verdadera interpretación a mi propósito de no hablar de política mientras no se llegue la fecha en que lógicamente debe iniciarse el movimiento que determinará la elección del sucesor del actual Primer Magistrado, y muchos pensarán que estoy esperando conocer las mayores o menores facilidades que el problema presente, y es por el contrario; dependerá de las mayores o menores dificultades que presente la transmisión del Poder la decisión--- que a mí me corresponda asumir; porque solo en el caso que mi conciencia me indique que la gran mayoría de la Nación me señale francamente como el llamado a sortear esas dificultades, será entonces cuando consecuente con mi pasado ofrezca el --- contingente de mi acción para servir a mi Patria; y ojalá que el grupo que ha tomado el nombre de Anti-Reeleccionista logre encontrar un candidato en quien la Nación pueda depositar su confianza y agrupar a su rededor una franca corriente de opinión pública.

Seré entonces el primero en felicitarlos y en felicitarme yo también.

No tendrá que trabajar mucho, felizmente, la conciencia colectiva, porque todos los factores del tinglado político son suficientemente conocidos; muy fácil le será apreciar el valor moral y cívico----- de cada uno de ellos.

**ARCHIVO FERNANDO TORREBLANCA
FONDO ÁLVARO OBREGÓN**

CONSTANCIA DE RETIRO DE DOCUMENTOS

HEMEROTECA () MAPOTECA () PLANOTECA () MUSEO (X)

FONDO: 11 SERIE: 050100 GAVETA: 31

EXPEDIENTE: 39 LEGAJO: 1/1 INVENTARIO: 4834

**NOMBRE DEL EXPEDIENTE: OBREGON, Alvaro (Gral.): DECLARACIONES A LA
PRENSA**

**Nº DE FOJAS: 2 23 cm x 34 cm
FORMATO: 20.5 cm x 26 cm**

LUGAR: S/L FECHA: [1927-1928]

PLANERO: 1 CAJON: 5 FOLDER: 14

DESCRIPCIÓN: Dos caricaturas policromas del Gral. Alvaro Obregón realizadas por A. Audiffred. Una de ellas tiene al pie una referencia a las declaraciones que acaba de lanzar el Gral. Alvaro Obregón contra la Administración de Justicia de México. Se encuentran en exposición como objetos museográficos enmarcados en madera café muy sencillo.



A. Jack



EL SEÑOR GENERAL ALVARO OBREGON

quien acaba de lanzar unas declaraciones fulminantes contra la Administración de Justicia de México. El candidato presidencial se muestra dispuesto a ponerles las «peras a veinticuatro» a los jueces y magistrados, en un raptó de cólera «themística». Hélo aquí, un tanto mal encarado como lo viera Audiffred - o lo imaginara, mejor dicho - cuando lanzó sus famosas declaraciones